

Jeudi 26 octobre 2017

## Une action pour la tolérance

- [Ussel](#) - [Loisirs](#) - [Art](#) - [Littérature](#)



### Théâtre.

Dans le cadre de la semaine européenne Fare, la compagnie Le Trimaran était à Neuvic et Ussel, avec les jeunes rugby-mans scolarisés au lycée Ventadour, pour présenter le spectacle Graine de supporters, de Stéphane Tournu-Romain. Dans un premier temps, les comédiens de la compagnie ont lancé la discussion, illustrée par leur jeu sur des thèmes comme la lutte contre les discriminations homophobes, sexistes, le racisme et l'antisémitisme. L'ensemble de ces thématiques ont été abordées de manière ludique. Avec beaucoup d'humour et des anecdotes, les trois comédiens les ont amenés à pousser la réflexion sur leur regard porté en tant que citoyen. En seconde partie, certains jeunes sont montés sur scène avec l'équipe du Trimaran, pour interpréter des saynètes qui soulignaient le propos. L'idée de cette action qui a été jouée plus de huit cents fois en France et en Belgique était de les amener à réfléchir sur les règles du vivre ensemble, le respect, et l'écoute de l'autre.

Cette action a été mise en place en région par la préfecture de Limoges, la Dilcrah, L'Unfp et Fare. À noter que la compagnie Le Trimaran a fait partie du comité national de lutte contre les discriminations dans le sport présidé à l'époque par la ministre des sports Laura Flessel.